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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: "Высотное здание научно-исследовательского центра в г. Санкт-Петербурге". Данная работа посвящена проектированию 27-этажного здания научно-исследовательского центра. Помимо проектной документации, в этой работе исследованы способы составления картограммы земляных работ. В ходе исследования был поставлен ряд задач:1. разработать картограмму земляных работ для проектируемого здания научно-исследовательского центра.2. Запроектировать котлован3. Получить данные съемки4. Произвести расчет в ПК.По техническому заданию на проектирование здания научно-исследовательского центра выполнены схема планировочной организации земельного участка, архитектурные и объемно-планировочные решения, подобраны конструктивные решения, выполнен расчет несущих конструкций. Разработан проект организации строительства. Выполнены технологические карты на устройство монолитной железобетонной плиты перекрытия. Описаны правила пожарной безопасности, доступность для маломобильных групп населения. Составлена сводная смета на строительство. Посчитаны технико-экономические показатели устройства общественно-креативных пространств. В результате работы были достигнуты главные задачи: составлена картограммы земляных работ на отрыв котлована, анализ методов, применяемых для ее составления.
        

        
          The theme of the graduation qualification work: "High-rise building of the research center in St. Petersburg." This work is devoted to the design of a 27-story building of the research center. In addition to the design documentation, this work investigated the methods of compiling a map of earthworks. During the study, a number of tasks were set:1. develop a cartogram of earthworks for the designed building of the research center.2. Design a pit3. Get Survey Data4. Calculate in PC.According to the terms of reference for the design of the research building plan of land plot planning arrangement, architectural and space-planning solutions, design solutions are selected, implemented calculation of load-bearing structures. A construction organization project has been developed. Are executed Process flow charts for installation of cast-in-situ reinforced concrete slab. Fire safety rules are described, availability for small.
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